

Wels, 9.9.2020

Sehr geehrte Eltern der ersten Klassen!

Ich darf Sie um 09:00 Uhr im Schulgarten ganz herzlich begrüßen.
Ihre Töchter und Söhne werden anschließend ihre neuen Klassenvorständinnen und
Klassenvorstände kennenlernen und gemeinsam in ihren Klassenraum gehen.
Ich ersuche um Ihr Verständnis, dass dieses Jahr nur ein Elternteil das Kind
begleiten kann.

In der Zwischenzeit darf ich Sie im Festsaal über wichtige Inhalte zum Schulstart
informieren. Anschließend lade ich Sie herzlich zum gemeinsamen Gottesdienst ein.
Danach spricht nichts dagegen mit Ihrem Kind die neue Klasse zu besichtigen.

Freundliche Grüße

Mag. Georg König
Schulleitung